

CAUSES DE LA MORTALITÉ.			
<i>1re Classe.—Maladies Zymotiques.</i>		Autres maladies Cerveau et système nerveux..... 14	
Variole.....	38	Maladies des org. de la circ.	10
Scarlatine.....	3	Bronchite.....	7
Diphthérie.....	9	Pneumonie.....	3
Croup.....	2	Maladies des org. respiratoi.	7
Copueuche.....	1	Maladies des org. digestifs.	21
Fièvres Typhoïdes.....	7	Autres maladies Locales.....	5
Autres Fièvres.....	2	Total.....	93
Dysenterie.....	3	<i>2me Classe—Mal. de Développement.</i>	
Diarrhée.....	25	Naissance prématurée.....	4
Choléra Infantum.....	9	Débilité Infantile.....	26
Autres maladies Zymotiques.....	5	Dentition.....	11
Total.....	104	Vieillesse.....	5
<i>2me Classe—Mal. Constitutionnelles</i>		Débilité Chronique.....	4
Cancer.....	4	Autres maladies de Développement.....	
Phthisie.....	20	Total.....	50
Autres maladies Constituti.	9	<i>3me Classe—Décès par Violence.</i>	
Total.....	33	Accidentelles.....	5
<i>3me Classe—Maladies Locales.</i>		Autres causes.....	
Céphalite.....	6	Inconnues.....	8
Apoplexie.....	8	Total.....	13
Paralysie.....	4	Grand Total..... 293	
Convulsions.....	8		

BUREAU DE SANTÉ, MONTRÉAL, Octobre 1879.

Le total des décès pour le mois de Septembre fut de 293 (16 morts-nés non-inclus), 85 de moins que dans le mois d'Août dernier, et 52 de moins qu'en Septembre 1878. Cette mortalité représente une proportion annuelle de 26 par 1000 de la population. 193 décès eurent lieu parmi les canadiens-français, — 52 parmi les catholiques parlant l'anglais et 48 chez les protestants.

9 décès furent par la diphthérie, le même nombre que durant le mois dernier, mais 6 de plus que durant le mois correspondant de l'an dernier. 7 décès furent causés par les fièvres typhoïdes, ou deux de moins que durant le mois précédent, mais 1 de plus qu'en Septembre 1878. Il y eut 20 décès